

# Ciutadella retira un vehículo abandonado cada tres días

► La Policía Local se hizo cargo de 102 automóviles y 41 motos dejados en la vía publica durante 2025

M.J.U.

Un vehículo abandonado en la vía pública cada menos de tres días es la media que registró la Policía Local de Ciutadella durante el año pasado. Entre automóviles (102) y motocicletas (41) los agentes tramitaron la retirada de 143 vehículos a lo largo de 2026, lo que supone que cada 2,6 días se gestiona el desplazamiento de un coche o una moto que, aparentemente, han sido dejados en la calle por sus antiguos propietarios sin haberlo notificado con anterioridad al Ayuntamiento.

Antes de proceder a la retirada del vehículo, la Policía Local realiza las gestiones pertinentes con el dueño agotando los plazos establecidos, por lo que su traslado en la grúa a un centro de residuos o a un desguace autorizado puede demorarse durante varios días.

En Ciutadella un coche se considera abandonado cuando han pasado más de dos meses desde que fuera retirado de la



La Policía tramita la retirada que acaba con el traslado del vehículo a un centro de residuos autorizado. Foto: ARCHIVO

calle por la Policía Local y el dueño no ha acudido a reclamarlo. También cuando lleve más de un mes estacionado en el mismo lugar y presente des-

perfectos que hagan imposible desplazarlo por sus propios medios o le falte la matrícula. En ese caso tiene el tratamiento de residuo sólido urbano, de

acuerdo con la normativa ambiental.

Además de los vehículos, la intervención de los agentes ha permitido retirar 165 bicicletas,

## → EL APUNTE

Crecen un 39 % las sanciones por conducir bajo los efectos del alcohol

► El consumo de alcohol al volante ha supuesto que la Policía Local haya redactado 45 atestados por delitos contra la seguridad vial a lo largo del año 2025, lo que supone un incremento del 39 por ciento respecto al ejercicio anterior. El aumento de los controles urbanos explica esta subida que también refleja el riesgo asumido por muchos conductores. Otros 37 atestados contemplan la infracción de personas que se ponían al volante sin disponer del carné de conducir.

En cuanto a los accidentes, los policías de Ciutadella intervinieron en 353 ocurridos en el municipio.

también abandonadas en la vía pública, de las que 127 se han donado a la Fundació Mestral-Càritas Menorca para darles un nuevo uso, de acuerdo con el convenio que mantiene esta organización con el Ayuntamiento de Ciutadella. En el depósito municipal todavía hay 30 'bicis' que esperan ser reclamadas por sus dueños.

